

GEMEINSAM STARK Vera Apel und Holger Röpke haben Visionen für Ihre Räume. Mit innovativen Gestaltungskonzepten schaffen sie eine Wohlfühl-atmosphäre für Privat und Business.



vision4rooms – Außergewöhnliches Raumdesign leben und erleben

✎ IRA SCHEIDIG
📷 VERA DÖPCKE

Sie suchen das Besondere und das Außergewöhnliche für Ihr Bauvorhaben oder Ihre Renovierungsidee? Dann sind sie bei Vera Apel und Holger Röpke von „vision4rooms“ genau richtig. Die beiden haben sich auf hochwertige und einzigartige Planung und Gestaltung von Räumen aller Art spezialisiert, und bieten eine enorme Vielfalt bei ihren Ideen und Entwürfen. Sei es für die Umgestaltung des Privathauses oder der Eigentumswohnung, sei es für die Planung eines Büros oder eines Gastronomiebetriebes. „Wir bieten exzellenten Service sowohl für Privatkunden als auch im Businessbereich“, so die beiden Experten. Exklusivität und Stilsicherheit sind hier Programm.

Bei „vision4rooms“ steht, wie der Name schon sagt, eine Vision am Anfang. Hier werden ganzheitliche Räume erschaffen, die das Individuum mit all seinen Anforderungen und Bedürfnissen berücksichtigt. Der Mensch und sein Wohlbefinden stehen im Mittelpunkt. Ihre außergewöhnliche Planung zeichnet die beiden Profis aus. Sie bringen ihre ganze Expertise ein, um für ihre Kunden nicht nur Wohn- oder Arbeitsräume zu gestalten, sondern um echte Lebensräume zu schaffen, die ein harmonisches Ganzes bilden. „Bei uns werden Innen- und Außenraum aufeinander abgestimmt und auch die Umgebung miteinbezogen“, betonen Apel und Röpke. Dabei spielt Feng Shui bei der gesamten Planung eine zentrale Rolle.

Lebendige Raumvisionen

Ein einzigartiges Gesamtkonzept mit der Vision vom Raum steht immer zu Beginn einer Projektplanung. Das Thema und die Essenz eines Raumes, eines Ortes oder auch eines Unternehmens werden zunächst herausgearbeitet. „Ein Raum soll nicht nur gut aussehen, sondern sich vor allem gut anfühlen. Dabei muss er selbstverständlich funktionell und praktikabel sein, und zudem wirtschaftlich und fi-





WOHNKONZEPT Sie wünschen sich ein individuelles Konzept für Ihr Bauprojekt? Jeder Raum ist einzigartig, gemeinsam finden Vera Apel und Holger Röpke Ihre Vision – vision4rooms.

» nanzierbar“, fassen die beiden ihre Idee zusammen. „Wenn man von uns geplante und gestaltete Räume betritt, fühlt man sich sofort wohl“, versprechen sie. Mit ihrem Statement Architektur, Konzeption, Design und Feng Shui sprechen sie Kunden an, die etwas anderes wollen, nicht das Normale und Klassische, sondern etwas Besonderes. „Andersartigkeit ist uns wichtig. Wir bieten Raumplanung mit Sinn“, erzählen die beiden. „Alles, was wir planen, hat eine Bedeutung und steht für etwas.“ Dabei ist eine gelungene Optik selbstverständlich.

Zusammen sind sie außergewöhnlich gut

Bei „vision4rooms“ bringen die beiden Bauexperten ihr gegenseitiges Fachwissen zusammen. Vera Apel ist Diplomingenieurin im Fachbereich Architektur und als professioneller Imperial Feng Shui Practitioner tätig. Mit ihrem Unternehmen „Architektur à la Feng Shui“ ist sie seit vielen Jahren sehr erfolgreich etabliert. Holger Röpke kann auf jahrzehntelange Erfahrung in der Baubranche und allen Bereichen der Immobiliensanierung zurückblicken. Er betreibt das Planungsbüro Röpke Raumplan und hat dort zahlreiche gelungene Projekte realisiert. Als kongeniales Duo setzen sie seit Jahresbeginn mit „vision4rooms“ neue und herausragende Akzente in der Branche. Sei es für eine Altbausanierung oder einen Neubau. Natürliche und biologische Materialien stehen dabei im Mittelpunkt.

Innovative Planung mit professioneller Ausführung

Aber nicht nur bei der Planung und Gestaltung ist „vision4rooms“ maßgebend, sondern auch bei der garantierten siche-

ren Ausführung des gesamten Bauprozesses von Anfang bis Ende – man ist in sicheren Händen von der ersten Idee bis zur Übergabe. „Wir stehen unseren Kunden die ganze Zeit zur Seite und koordinieren den gesamten Prozess. Wie ein roter Faden zieht sich unsere Arbeit durch das Projekt“, so Apel und Röpke. Dabei greifen sie auf ein einzigartiges Kooperationsnetzwerk aus Handwerksbetrieben aller Fachgebiete und Immobilienspezialisten der „Bremer Räume“ zurück, eine Planungsgemeinschaft, die die beiden bereits vor sechs Jahren gegründet und seither mit großem Erfolg etabliert haben. „Hier wurden unsere Partner sorgfältig ausgewählt“, betonen sie. Im Showroom der „Bremer Räume“ können die Möglichkeiten der Gestaltung sowie die Haptik und Optik der natürlichen Materialien erlebt werden.

„vision4rooms“ steht für zukunftsorientierte, individuelle und kreative Bauprojekte mit viel Leidenschaft in der Planung und Umsetzung. Überzeugen Sie sich selbst und lassen Sie sich inspirieren!

www.vision4rooms.com

